

Ressort: Entertainment

Helene Fischer spielt im Hamburger "Tatort"

Hamburg, 25.10.2014, 11:08 Uhr

GDN - Die Schlagersängerin Helene Fischer wird in der dritten Folge des "Tatorts" aus Hamburg zu sehen sein. Das teilte der NDR am Samstag mit.

"Das ganze Team freut sich sehr auf Helene und auf die Dreharbeiten mit ihr. Nach den Probeaufnahmen aus dem vergangenen Jahr sind wir sicher: Sie wird in ihrer Rolle als Leyla alle Zuschauer und Kritiker überraschen", sagte Thomas Schreiber, Programmbereichsleiter Fiktion & Unterhaltung im NDR. Neben Til Schweiger und Fahri Yardim wird Fischer im November an fünf Drehtagen ihre erste Rolle im "Tatort" spielen, hieß es seitens des Fernsehsenders weiter. Fischer werde demnach voraussichtlich im Herbst 2015 im "Tatort" zu sehen sein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43387/helene-fischer-spielt-im-hamburger-tatort.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com